
２０２2 年度　第１回　役員・評議員会 議事録
　2022年４月９日（土）　19:00〜20:15

　第一集会所　ホール　　　

　①２０２２年度年間会議・行事開催予定について　
　②各種委員会名簿について
　③第34回定時総会の書面議決結果について　
　④ブロック長の業務について
　⑤２０２２年度防災連絡網について
　⑥「五色園区自治会ＬＩＮＥ＠」友だち登録のお願い

1 　区長挨拶(竹内安子　新区長）
〇

◎

2   自己紹介
◎出席者全員が自己紹介した。

3 　審議事項
（１）　2022年度度年間会議・行事開催予定について資料①により、廣瀬書記長から提案後、

　　意見・質問なく承認された。

（２）　各種委員会名簿について資料②により、竹内区長から提案。以下の追加をし、了承された。
；

「選挙管理委員会」に、山崎評議員、前田評議員、社本丁書記、谷口評議員を追加。
「高齢者移動支援委員会」に、川勝顧問を追加。

※

※「防犯カメラ委員会」の小川さんは本年度役員ではないが、昨年度までの経験を活かして
頂きたく、「自治会協力員」として残って頂いた。

区長

「高齢者移動支援委員会」は、昨年度まで「安心・安全まちづくり委員会」と称していたもの
を高齢者の移動サービスを主に考えた委員会とするために、名称と委員の変更をした。

評議員会において顧問の承認を受け、
「団地管理規約委員会」に鈴木顧問、道家顧問を追加。

開催日時

開催場所

竹内区長・辻副区長・松代区会計・河野区広報・遠山会計監査・福田会計監査・
高橋顧問・川勝顧問・道家顧問・廣瀬智顧問・廣瀬正直書記長
大島1丁目会長・尾崎１丁目書記・小島１丁目会計・松岡１丁目専門委員・
青石2丁目会長・松本2丁目書記・苅谷2丁目会計・
社本3丁目書記・高尾3丁目会計・木原3丁目専門委員・
大西4丁目会長 ・中澤4丁目書記・飯谷4丁目会計・
下島評議会議長・山崎評議員・前田評議員・佐合評議員・谷口評議員・
横井評議員・井口評議員・濱島評議員・伴評議員・天野評議員・林評議員
（欠席者）西村副区長・鈴木顧問・伊藤3丁目会長・梅田１丁目専門委員・
　　　　　　粥川4丁目専門委員・高木評議員・町田評議員

出 席 者

「３丁目２８ブロック東側土地跡地利用協議委員会」に、廣瀬智顧問を追加。
「防犯カメラ委員会」に高橋顧問を追加した。

選挙管理委員： 山崎虎巳氏（１丁目）　・　前田周作氏（2丁目）　・　社本謙氏3丁目）　・
谷口清志氏（4丁目）      ※ 委員長は社本謙氏に互選された。

資　　料　

顧問：

◎　開会前に、竹内安子新区長に２０２２年度の五色園区自治会の区長当選証書の授与が行われた。

１９時00分　辻副区長の司会により開会

４月１日より2022年度の区長となりました竹内安子です。宜しくお願いします。役員の皆様とともに
自治会活動を進めて参りたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

引き続き、評議員会において承認された顧問ならびに選挙管理委員の委嘱を行った。
鈴木章夫氏 ・ 道家富好氏 ・ 高橋佑輔氏 ・ 廣瀬智氏 ・ 川勝正昭氏（5名）



（3）自治会費の集金について資料③により、松代区会計から提案をし、一部訂正後、了承された。

（４）ＧＷ期間の防犯パトロールの実施について、廣瀬書記長より口頭で下記の提案があり、承認された。
※

4　報告事項

； ➀

②
③

＊各丁ごとの意見、要望について

；

（2）ブロック長の業務について、資料④により廣瀬書記長から抜粋して説明があった。
；

；

；

；

（3）２０２２年度防災連絡網について、資料⑥により廣瀬書記長から報告。
　＊　後日、評議会議長及び顧問の氏名、電話番号の入ったもを配付する。

高橋顧問 ブロック長が「止むを得ずブロック長会を欠席する場合は、・・・・副ブロック長に代
理出席してもらう」とあったが、自治会要綱の第２７条に、（副ブロック長の任務）に
はブロック長会への代理出席のことは記されていない。「防災訓練および災害発
生時においてブロック長を補佐する」とだけになっているので、総会を経てからで
はないと無理ではないか。検討を。

要綱に則って行います。「代理出席してもらう」の箇所は削除します。

昨年度、環境衛生部の専門委員だった粥川さんのご尽力により、ごみの集
積所を鉄かごにしたり、何回もチラシを作成し、配付したりしました。そ
のお陰で、カラスの被害を大幅に少なくすることができました。まだまだ
カラスに荒らされている路上のごみ集積場所もありますが、利用する方々
でネットをきちんと掛けるなどの心がけをお願いしたいと思います。

訃報の連絡は、ダイレクトに第２集会所にした方がスピーデーである。丁会長や
書記が仕事中であると、連絡を受けるのが夜遅くになると思うので、第２集会所へ
連絡することを原則としたらどうか。

松本２丁目
書記

検討いたします。

廣瀬書記長

回収方法について、ブロック長さんにどのような文書が届いていたのか不
明だったため、待っている間不安であった。

松本
２丁目書記

期限を優先するのか、回収率を優先するのか、伝えておくべき。

【訂正箇所】
「２０２２年度自治会費集計表」（丁会計用）集金月の訂正。　６月➡７月、９月➡１０月

＊書面議決結果について

今回の集計において、ブロック長さんに回収方法や集計処理の方法を事前
に周知しておくとよかった。

➀　委任状提出数　９１８　　回収率　71.4％　（昨年度71.7％）
②　賛成　８７８　　反対　３　　白票　37
　　※　白票が３７票あり、そのすべてが「はい・いいえ」への「〇」の付け忘れであった。
　➡次回の委任状提出の折には、分かり易くする。

　＊　区長携帯の番号も載せる。

期間は、４／２９（金）～５／６（金）の８日間。実施については各丁の状況により、期日・実施回数は
各丁会長の判断により実施する。参加者は役員、顧問、評議員。

①若者の「団地内清掃」への参加　　　②路上駐車違反者への呼びかけ
③自治会費の見直し（減額）　　④団地管理規約の徹底と検討　　　⑤ホームページの活用
⑥会員からの意見を投書できるシステムづくり　　　⑦コミュニティの希薄化
⑧犬の糞の後始末　　➈未入会世帯への対応　等

辻副区長

（1）　第３５回定時総会の書面議決結果について、資料④により廣瀬書記長から報告があり、さらに
各丁ごとの意見、要望に対する回答の説明があった。

竹内区長



（４）「五色園区自治会ＬＩＮＥ＠」友だち登録のお願いについて、資料⑦により辻副区長から説明。

〇

　 以上、２０時１５分閉会
　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

＊　昨年度のＬＩＮＥ＠への登録数及び活用内容、実績について報告。今年度も同様に新役員、
ブロック長へ登録をお願いし、自治会活動に関する情報発信に活用して行きたい。

　　　　記録　　廣瀬

日進市の中では自治会の女性区長は４人目となり、女性のパワーが大いに期待されています。
私も顧問として、皆さんと協力し合って、頑張っていきたい。

 5　道家市議挨拶


